

# Antrag Nr. 16-O-02-0028

## DIE GRÜNEN

---

### Betreff:

Unterstützung des Projektes ?Ab in die Mitte ? Kulturgarten Westend?

### Antragstext:

KUBIS e. V. im Westend hat zum 5. Mal in Folge bei dem Wettbewerb „Ab-in-die-Mitte“ ein Preisgeld in Höhe von 12.000 Euro für die Durchführung der diesjährigen Beiträge und Veranstaltungen unter dem Titel „Kulturgarten Westend“ gewonnen. Die weitere finanzielle Unterstützung des Projektes erfolgt durch das Umweltamt, das Kulturamt sowie durch private Sponsoren.

Der Wettbewerb zur Innenstadt-Offensive des Landes Hessen steht in diesem Jahr unter dem Motto „Lust auf Grün“ und wurde vom Hessischen Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz ausgelobt.

Gesucht wurden Ideen und Aktionen von Kommunen und privaten Initiativen, die sich mit dem Thema „Grün in der Stadt“ auseinandersetzen. Vorgabe des Auslobers war, dass die Projekte an mindestens 7 Veranstaltungstagen in der Zeit von Juni bis Oktober 2016 stattfinden sollen.

Die Idee für den „Kulturgarten Westend“ spiegelt die vielfältige Kulturlandschaft des Stadtteils wider. Mit zahlreichen lokalen Akteurinnen und Akteuren wurde eine vielfältige Veranstaltungsreihe entwickelt, die von temporären und langfristigen Begrünungsaktionen bis hin zu Informationsveranstaltungen zum Thema Müll und Abfall, Energieverschwendung etc. reicht.

### Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat (Dez IV, 66-Tiefbauamt, 61-Stadtplanungsamt, Dezernat VII, Grünflächenamt und die SEG - Treuhänder Städtebauförderung Aktive-Kernbereiche und), wird gebeten, die Projekte „Ab-in-die-Mitte“, insbesondere die temporären „Urban-Gardening-Projekte Stadtplatz und Faulbrunnenplatz“ nachhaltig zu unterstützen und zu begleiten.

Wiesbaden, 27.06.2016